


Jackie Coogan und anderes

Jackie, der prächtige Junge, hat durch seine Filme unzählige Menschen erfreut. Als er auf seiner Europareise nach Deutschland kam, wurde er überall bejubelt. Viele von denen, die sich mit strahlenden Augen über Jackie freuten, mögen daran gedacht haben, was aus dem Jungen und seinem ungewöhnlichen Talent werden wird, wenn seine Jugendzeit vorüber ist.

Zu denen, die diesen Gedanken hatten, gehörte auch ich, und es lag nahe, daß ich, nachdem Jackies Auto weggefahren war, über das schnelle Dahingehen der Jugend alle möglichen Betrachtungen anstellte.

Ich dachte: Wir haben Radio, wir haben andere geniale Erfindungen: aber noch immer gibt es kein Mittel, den Menschen die Jugend zu erhalten und wiederzubringen. Mit diesen Gedanken stieg ich in die Bahn und las eine Zeitung. Wie mehrfach schon, stand auch an jenem Tage ein Aufsatz über ein Mittel in dem Blatt, das fähig sein sollte, in jedes Gesicht blühenden Jugendschimmer zu bringen und dies köstliche Gut zu erhalten. Dies Mittel hieß „Marylan - Creme“. Ein kostenloses Probequantum dieses einzigartigen Mittels war in dem Aufsatz zugesichert, und so wollte ich mal die Probe aufs Exempel machen.

Ich war überrascht von der Wirkung. Das hätte ich nie erwartet. Meine wirklich nicht schöne Haut, die schon mancherlei Runzeln aufwies, blühte zusehends auf und straffte und glättete sich, schöner wie in meiner Jugendzeit. Meine Freude war grenzenlos! Ich hätte mich in mich selbst verlieben können, so sah ich bald aus. Die Kolleginnen und Kollegen im Geschäft betrachteten mich jeden Tag mit großen Augen. Einige bestürmten mich, weil ich ihnen mein Geheimnis preisgeben sollte. Schließlich ließ ich mich erweichen. Und bald konnte ich auch an diesen Betreffenden die auffallend günstige Wirkung der Marylan-Creme bewundern. Diese Wirkung kommt wohl daher, daß die Marylan-Creme nach wissenschaftlichen Grundsätzen zusammengestellt ist.

Jeder sollte sich eine Probe senden lassen. Man bekommt sie kostenlos und portofrei, zusammen mit einem interessanten Büchlein über richtige Schönheitspflege. Auch ein hübsches Heftchen mit den Bildnissen und Unterschriften unserer berühmtesten weiblichen und männlichen Filmsterne, die sich lobend über die köstliche Marylan - Creme äußerten, wird beigelegt. Alles kostenlos. Nun schreibt eiligst an den Marylan - Vertrieb, Berlin 125, Friedrichstraße 18.

